
おたよりのコーナーおたよりのコーナー

▲誌面の都合上、皆様から寄せられたお便りを、一部割愛させて頂きました。たくさんのお便り、ありがとうございました。

当選おめでとうございます
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広
報
に
寄
せ
ら
れ
た
お
便

り
及
び
当
選
者
の
氏
名
を
掲

載
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

二重枠に入った文字をＡ→Eの順に並べて
できる言葉が答えです。正解者の中から抽
選で素敵な景品をプレゼント。どしどしご
応募ください。（締切は５月３１日必着です）

先月号の答え

タ
テ
の
カ
ギ

　ヨコのカギ

タケノコ
０１．�潮の引いた浜で貝を探します
０２．�マジシャンが披露するもの
０３．�ストー夫人の著書『アンクル・トムの──』
０４．�輪のある惑星として知られています
０６．�急いで記した文字のこと
０８．�野球部の監督が選手に──を飛ばした
１０．�動物がよく通る所にできます
１２．�魚やイカの呼吸器官
１４．�化粧をするときにのぞきます
１６．�イースター島の巨大な石像
１８．�同伴者のこと

０１
．�て
こ
に
は
─
─
・
力
点
・
作
用
点
が
あ

り
ま
す

０３
．�５
月
５
日
は
─
─
の
日
。
国
民
の
祝
日

で
す

０５
．�父
や
母
の
兄
弟
で
す

０６
．�川
の
流
れ
の
急
な
所

０７
．�別
名
は
虞
美
人
草
、
ポ
ピ
ー

０９
．�日
本
庭
園
だ
と
コ
イ
が
泳
い
で
い
る
こ

と
も

１１
．�刃
物
で
紙
に
描
き
ま
す

１３
．�生
物
や
化
学
を
学
ぶ
教
科

１５
．�無
地
で
は
な
い
衣
服

１７
．�バ
イ
オ
リ
ン
や
笛
の
こ
と

１９
．�鳥
よ
け
に
張
る
こ
と
も
あ
り
ま
す

２０
．�唱
歌
『
春
の
小
川
』
の
歌
詞
に
出
て
く

る
花

２１
．�レ
イ
シ
と
も
呼
ば
れ
る
果
物

農作業到来。育苗に励み丈夫な苗ができるよう観察しています。
	 （能代市二ツ井町　　畠山　高雄さん）

　いよいよ始まりましたね。事故の無いよう作業に励んでください。

畑の外敵「スギナ」と格闘する日々が続いています。加えて去
年から突然「ドクダミ」が出没し侵略し始めました。どちら

も根が深く、シャベルで掘り起こし対戦するも追い越される始末で
す。悔しいが自然の力には閉口しています。
	 （ペンネーム　　ばあたんさん）
　	取っても取っても生えてきますもんね。いい対策があったら教え
てもらいたいですね。

最高の季節になり、農作業や山菜取りでいい汗かいて健康でい
たいです。	 （能代市　　渡辺　和吉さん）

　	私も先日、山菜を取りに行き、春の味覚を楽しみました。

４月６日に老人クラブの総会が開催され、事業計画、予算が承
認されＨ３０年度がスタートしました。今年度も１年頑張りた

いと思います。	 （能代市　　田中　　武さん）
　	今年度もクラブ活動で表彰されるといいですね。

昨年植えたピンクのチューリップが芽を出しました。咲くのが
楽しみです。また、コキアも毎年種がこぼれて、今年はたく

さん芽が出ました。秋には赤紫色に染まるので楽しみです。
	 （ペンネーム　　たんぽぽさん）
　	無事芽が出てよかったですね。秋まで楽しみがあるのはいいです
ね。

友人が笹タケノコを取りに来たと言う。桜の花が咲かないうち
は無いよと言って竹やぶを見るとニョコッと地面から顔を出

しているではないか。孫が大好きなタケノコ汁を作るとの事だっ
たので手伝ってあげました。あのおチビちゃん達喜んで食べたか
な？	 （能代市二ツ井町　　秋林ミチ子さん）
　	タケノコ汁おいしそうです。きっと全部食べたと思いますよ。

４月中旬なのにまだまだ寒い日が続いて、今夏の気温が心配で
す。畑作りも毎年一年生ですが、先輩達の指導を受けながら、

畑談議できるのが楽しみです。
	 （能代市二ツ井町　　山谷　峯子さん）
　	いよいよ畑作業も始まりました。今年も豊作であるといいですね。

全国で桜の開花が開かられる今日この頃です。能代ももう少し
で桜が咲きますね。先日、白神山うどを食べました。「春だ

な～」としみじみ花より団子と思う今日この頃です。
	 （能代市　　斉藤　貴子さん）
　	桜もいいですが、この時期しか食べれない春の味覚もいいですよ
ね。

骨量維持のために毎日チーズを食べるようにしています。
	 （ペンネーム　　絹しょうゆさん）

　	知らず知らずのうちに骨量は減少しているんですね。乳製品を摂
るよう心掛けたいです。

畑にじゃがいもを植え、孫たちへ送るのを楽しみに待っている
ばあさんです。	 （能代市二ツ井町　　田村ヒロ子さん）

　	渟城西小の児童もじゃがいもを植えました。たくさん採れるといい
ですね。

４月も月末となり、畑の耕起も終わって、じゃがいもや春野菜
の植え付けに少々頑張りました。春の山菜もそろそろ出てく

るかなと思う今日この頃です。
	 （能代市二ツ井町　　簾内伊四郎さん）
　	この間、コシアブラとたらの芽を採ってきました。山菜はいいで
すよね。

毎日の農作業の忙しい時間をさいては、気晴らしに２人で海岸
をドライブしました。天気もよく、今は桜も満開で目の保養

にもなる季節です。気持ちも新たにお仕事がんばります。
	 （能代市　　山崎ヨシ子さん）
　	仲のいいご夫婦ですね。いい息抜きになったのではないでしょう
か。

矢坂神社のリスさん、今年も会えたね。冬の餌はたっぷり間に
合ったのかな？リスさんのご馳走も、田んぼも畑も実り多き

一年になりますように。	 （藤里町　　細田志げ子さん）
　	今年も豊作であるよう私も願っています。

市民が選んだ市長と市議会議員の仕事も、新しくスタートしま
した。農業の振興に力を出し切り、若者が農業に従事できる

状況を作り出してもらいたいです。ねぎ課の新設が農業の振興に寄
与できると期待しています。	 （能代市　　小川　　武さん）
　	たくさんの課題があると思いますが、市民の声を聞いてさらにい
い能代市になることを願っています。
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小川　　武さん（能 代 市）
斉藤　貴子さん（能 代 市）
山谷　峯子さん（能代市二ツ井町）

簾内伊四郎さん（能代市二ツ井町）
細田志げ子さん（藤 里 町）

山羊座（12・22〜1・19）　心理的に不安定になり、あれこれ悩んでしまいそう。深刻になり過ぎないこと。根拠のないうわさ話にも気を付けて17
2018.5月号


